

López Obrador promete intensificar la búsqueda de desaparecidos



López Obrador añadió que también mantendrán la ayuda a familiares y organizaciones dedicadas a la búsqueda de desaparecidos. (Foto: @lopezobrador_)

Ciudad de México, 22 sep (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador anunció la víspera que firmó un acuerdo con los gobernadores para intensificar la búsqueda de personas desaparecidas en el país.

López Obrador añadió que también mantendrán la ayuda a familiares y organizaciones dedicadas a la búsqueda de desaparecidos.

El jefe de Estado mexicano informó que el pacto fue suscrito por algunos gobernadores, secretarios de Estado, Fuerzas Armadas y los denominados “Servidores de la nación”.

El anuncio se dio luego de que el presidente López Obrador defendió el mes pasado su labor ante la crisis de desapariciones que atraviesa el país que llevó a la dimisión de la titular de la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB) del Gobierno, Karla Quintana.

Sobre la cifra de desaparecidos, el presidente ha advertido que los números necesitan ser actualizados, manifestando su intención de visitar casa por casa para obtener un nuevo censo más certero que el actual Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas.

“Se está haciendo una actualización del censo de personas desaparecidas porque se empezó a reportar de que habían personas que se consideran desaparecidas y afortunadamente están vivas y con sus familiares”, expresó a finales de julio pasado desde el Palacio Nacional. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334752-lopez-obrador-promete-intensificar-la-busqueda-de-desaparecidos>



Radio Habana Cuba